artouro 2013



Zum zweiten Mal wurde am 6. Mai 2013 der Bayerische Tourismus-Architektur-Preis "artouro" durch das Bayerische Wirtschaftsministerium und die Bayerische Architektenkammer in Kooperation mit der Bayern Tourismus Marketing GmbH in München verliehen.

Mit diesem Preis soll der Tourismus als ein wesentlicher Faktor der bayerischen Wirtschaft im Zusammenspiel mit qualitätvollem und zeitgemäßem Bauen dargestellt und gefördert werden. Der Preis ist bislang die einzige staatlich vergebene Auszeichnung für Tourismusarchitektur in Deutschland und soll architektonischen Mut und Weitsichtigkeit würdigen. "Gelungene Architektur zieht Gäste an", betonte Wirtschaftsminister Martin Zeil, denn eine attraktive Gestaltung und ein ansprechendes Design erhöhen die Erlebnisqualität und können im Idealfall selbst touristische Anziehungspunkte sein.

Wir freuen uns über die Nominierung des Weingutes Schmachtenberger, das sich zu den sieben besten Projekten in Bayern zählen darf.

Die feierliche Preisverleihung fand im Museum Brandhorst in München statt.